
 	  V.K.B. hat Folgendes geschrieben:			  Nur für Mac zu entwickeln ist natürlich grandios. Grandios bescheuert.	

Also ehrlich gesagt kann ich diesen Tobak absolut nicht nachvollziehen.

Jede Wald-und-Wiesen-Softwareschmiede bietet Zeugs für Windows an und überschwemmt den Markt mit
fragwürdiger Qualität, ganz einfach weil es die Masse ist, die gelockt wird.

Was ist so falsch daran, Software explizit für den Mac zu entwickeln? Für mich zählt nicht Quantität sondern
Qualität.

Im Gegenteil sind die Softwareprodukte, die ich am meisten liebe, diejenigen, die nicht nur auch, sondern
ausschließlich auf dem Mac laufen. iMovie, Final Cut Pro oder Bento, um nur drei zu nennen.

Kein Grund, sich über Mac-only-Software lustig zu machen, nur weil die Mac-Nutzer zahlenmäßig in der
Minderheit sind.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Neue Software: Synium "FiveActs"

Geschrieben am 26.05.2021 von Kojote
im Deutschen Schriftstellerforum
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